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Ata da Décima Nona Sessão Ordinária, do segundo ano da Décima Quarta 

Legislatura da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos oito de setembro 

de dois mil e dez, às dezenove e trinta horas, na Sala das Sessões “Vereador 

Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício Municipal 

Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Fábio Augusto 

Pina. Vice-Presidente Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri. Secretários Srs. 

Alfredo Chiavegato Neto e Rubens das Virgens. Primeiramente, foi feita a 

Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro de 

1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador Airton Braulino Jorge 

para proferir o seguinte texto: Livro do Eclesiástico  – Capítulo 3, versículos de 

17 a 27: “Meu filho, seja modesto em sua atividade, e será mais estimado que 

um homem generoso. 
 
Quanto mais importante você for, tanto mais seja 

humilde, e encontrará favor diante do Senhor. Pois o poder do Senhor é grande,
 

mas ele é glorificado pelos humildes. Não procure o que é muito difícil para 

você, e não investigue coisas que superam suas forças. Empenhe-se naquilo que 

lhe foi ordenado, e não se ocupe de coisas misteriosas. Não se aplique em 

coisas que superam sua capacidade, porque já lhe foi mostrado mais do que a 

inteligência humana pode compreender. Muitos se perderam por suas 

especulações e se extraviaram por suas ilusões perversas.
 
Um coração obstinado 

acabará mal, e quem ama o perigo nele cairá. 
 
Um coração obstinado acumula 

sofrimentos, e o pecador vai somando pecado a pecado.” A seguir, o Sr. 

Presidente determinou a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos 

seguintes Srs. Vereadores: Airton Braulino Jorge, Alfredo Chiavegato Neto, 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, 

Karina Valéria Rodrigues, Maria Nalva Vieira Gama, Rainero Venturini, e 

Rubens das Virgens. Encontrava-se em licença de Vereador, conforme o Art. 

311, V, do Regimento Interno, combinado com o Art. 22, II, “a” da Lei 

Orgânica do Município, a Senhora Rita de Cássia Siste Bergamasco. 

Constatando número regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes 

palavras: “Sob a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos”, declarou 

aberta a Sessão, dando início ao Expediente: primeiramente, foi colocada em 

Votação a Ata da Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada por 

unanimidade de votos pelo Plenário e assinada pela Mesa. A seguir, o Sr. 

Presidente determinou a leitura da Matéria Constante do Expediente: 

primeiramente, o Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri pediu a palavra 

apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do Regimento 

Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda do 

Executivo Municipal, das Indicações dos Senhores Vereadores, bem como das 
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correspondências de diversos, lendo-se apenas as ementas, como constavam na 

pauta; em discussão e votação o requerimento, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos. A seguir, do Senhor Prefeito foram lidas as ementas dos 

seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 070/2010, encaminhando a Casa Projeto de 

Lei que estima a RECEITA e fixa a DESPESA do Município e do Serviço de 

Água e Esgoto – SAE, para o exercício de 2011; 2. Ofício DER nº 071/2010, 

encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispõe sobre denominação da rua “d” 

do loteamento Jardim Planalto, como Rua Geraldo Aníbal; 3. Ofício DER nº 

073/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei Complementar que institui o 

Programa de Recuperação Fiscal de Empresas e Saneamento de Débitos dos 

Contribuintes perante a Fazenda Municipal – REFIS, no Município de 

Jaguariúna, e dá outras providências, depois de lidos foram os projetos 

encaminhados para as Comissões Permanentes para parecer; 4. Ofício SEGOV 

nº 0429/2010, dando resposta ao Requerimento nº 016/2010, do Sr. Fábio 

Augusto Pina referente à informações sobre qual a possibilidade do Município 

em criar uma Comunidade Terapêutica Pública em Jaguariúna para atender 

munícipes com problemas decorrentes do vício de álcool e drogas, conforme 

solicita o Ministério Público em Jaguariúna; 5. Ofício SEGOV nº 0430/2010, 

acusando recebimento do Requerimento nº 076/2010 do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri referente à informações sobre projetos para construção de  

casas populares; 6. Ofício SEGOV nº 0431/2010, acusando recebimento do 

Requerimento nº 077/2010 do Sr. Fábio Augusto Pina referente a apoio 

necessário para a construção de ala pediátrica no Pronto Socorro para 

atendimento infantil em separado e entrada especial para as ambulâncias; 7. 

Ofício SEGOV nº 0432/2010, acusando recebimento do Requerimento nº 

078/2010 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente ao encaminhamento do 

Relatório da Organização Administrativa da Prefeitura referente aos exercícios 

de 2009 e 2010; 8. Ofício SEGOV nº 0433/2010, acusando recebimento do 

Requerimento nº 079/2010 da Sra. Maria Nalva Vieira Gama referente à 

informações sobre o trabalho de recapeamento do asfalto nas ruas, quando da 

operação tapa buracos; 9. Ofício SEGOV nº 0434/2010, acusando recebimento 

do Requerimento nº 080/2010 da Sra. Maria Nalva Vieira Gama referente à 

informações sobre limpeza e manutenção dos terrenos e ruas do Município; 10. 

Ofício SEGOV nº 0435/2010, acusando recebimento das Indicações nºs 275 e 

276/2010 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri; 277/2010 do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto; 278 e 279/2010 do Sr. Rubens das Virgens e 280, 281 e 

282/2010 do Sr. Karina Valéria Rodrigues; 11. Ofício SEGOV nº 0436/2010, 

acusando recebimento da Moção nº 072/2010 do Sr. Fábio Augusto Pina e 



196 

 

Outros de congratulações e louvor à Prefeitura Municipal de Jaguariúna, 

através da Secretaria de Obras e Serviços pela iluminação da Avenida 

Alexandre Marion, trecho entre a Vila São José e Bairro Vargeão, bem como 

pelo início da obra de iluminação da rua Vigatto, defronte à Max Lave; 12. 

Ofício SEGOV nº 0437/2010, acusando recebimento da Moção nº 076/2010 do 

Sr. Airton Braulino Jorge e Outros de congratulações e louvor à RMC – Região 

Metropolitana de Campinas pela comemoração de 10 anos de existência, 

acontecido na Cidade de Americana; 13. Ofício SEGOV nº 0440/2010, dando 

resposta ao Requerimento nº 072/2010 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro 

Hossri referente à informações sobre o destino das placas de sinalização que 

foram trocadas das ruas e praças do centro da cidade, com o projeto 

revitalização do centro, e se as mesmas serviram de permuta na implantação 

das novas placas; 14. Ofício SEGOV nº 0441/2010, dando resposta ao 

Requerimento nº 077/2010 do Sr. Fábio Augusto Pina referente ao apoio 

necessário para a construção de ala pediátrica no Pronto Socorro para 

atendimento infantil em separado e entrada especial para as ambulâncias; 15. 

Ofício SEGOV nº 0442/2010, dando resposta ao Requerimento nº 079/2010 da 

Sra. Maria Nalva Vieira Gama referente à informações sobre o trabalho de 

recapeamento do asfalto nas ruas, quando da operação tapa buracos; 16. Ofício 

SEGOV nº 0443/2010, dando resposta ao Requerimento nº 080/2010 da Sra. 

Maria Nalva Vieira Gama referente à informações sobre limpeza e manutenção 

dos terrenos e ruas do Município; 17. Ofício SEGOV nº 0450/2010, acusando 

recebimento do Requerimento nº 081/2010 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto 

referente à informações dos motivos que levaram à rescisão do contrato de 

repasse nº 253.267-56/2008, celebrado entre a União Federal, por intermédio do 

Consórcio Intermunicipal das Bacias dos Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí – 

Consórcio PCJ, representada pela Caixa Econômica Federal e o Município de 

Jaguariúna, referente ao sistema de afastamento (coletor-tronco) e transporte de 

esgotos sanitários – Bacia do Rio Jaguari – fase 03; qual o montante que o 

Município deverá devolver à União, e se há algo que o Município possa fazer 

para que esse recurso volte aos cofres públicos de Jaguariúna; 18. Ofício 

SEGOV nº 0451/2010, acusando recebimento do Requerimento nº 082/2010 

dos Srs. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri e Maria Nalva Vieira Gama 

referente à informações sobre qual a empresa que fornece alimentos para as 

creches e escolas do Município, e se a merenda escolar é formulada com um 

mesmo cardápio para todas as creches e escolas do Município; 19. Ofício 

SEGOV nº 0452/2010, acusando recebimento do Requerimento nº 083/2010 do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando à ALL – América Latina 



197 

 

Logística a construção de uma passarela na linha férrea, nas proximidades da 

estação de trem existente entre os Bairros João Aldo Nassif e Jardim Dona 

Irma; 20. Ofício SEGOV nº 0453/2010, acusando recebimento do 

Requerimento nº 084/2010 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri referente à 

informações sobre a existência de algum projeto de lei para a criação do 

Programa Bolsa Atleta Municipal; 21. Ofício SEGOV nº 0454/2010, acusando 

recebimento do Requerimento nº 085/2010 da Sra. Karina Valéria Rodrigues 

referente à informações sobre quais as empresas inscritas na Dívida Ativa do 

Município, bem como os valores da Dívida de cada uma delas, e quais dessas 

empresas fizeram parcelamento amigável com a Prefeitura; 22. Ofício SEGOV 

nº 0455/2010, acusando recebimento do Requerimento nº 086/2010 da Sra. 

Karina Valéria Rodrigues referente à informações sobre precisamente, e em 

números, o acordo de parcelamento de débitos, referente a ISSQN (Imposto 

Sobre Serviços de Qualquer Natureza) do período de maio de 2008 e maio de 

2009, e TLFP (Taxa de Licença para Funcionamento e Publicidade) do período 

de Agosto a Outubro, de conformidade com a Lei Complementar nº 149, de 29 

de setembro de 2009, que dispõe sobre o Programa de Recuperação Fiscal – 

REFIS, da Empresa V.P.J. Eventos e Comércio Ltda – Inscrição Municipal B-

2-0026-5052; 23. Ofício SEGOV nº 0456/2010, acusando recebimento do 

Requerimento nº 087/2010 da Sra. Maria Nalva Vieira Gama referente à 

informações sobre existência na Prefeitura de um Conselho ou algo do gênero 

que cuida da Mulher que sofre violência doméstica, e caso não exista, se o 

Município pretende formular projeto de tal natureza; 24. Ofício SEGOV nº 

0457/2010, acusando recebimento do Requerimento nº 088/2010 do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri referente à informações se ainda existe, 

dentro da Secretaria de Saúde, o Ambulatório do Adolescente, entre outras 

informações; 25. Ofício SEGOV nº 0458/2010, acusando recebimento do 

Requerimento nº 089/2010 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à 

informações sobre a análise na água da Fonte Fontanela, localizada na Praça 

Dom Bosco; 26. Ofício SEGOV nº 0462/2010, dando resposta ao 

Requerimento nº 048/2010 do Sr. Rainero Venturini referente à informações 

sobre os motivos de ainda não ter sido atendida a Indicação nº 254/09 de sua 

autoria, referente à construção de lombada na Rua Parisi, 233, em frente à E.M. 

Sada Salomão Hossri e rua Francisco Correia Viana, 288, em frente à Igreja 

Assembléia de Deus, ambas na Vila São José; 27. Ofício SEGOV nº 

0463/2010, dando resposta ao Requerimento nº 061/2010 da Sra. Karina 

Valéria Rodrigues referente à informações sobre os motivos de não terem sido 

atendidas as Indicações solicitando a feitura de lombadas na Rua Vigato, no 
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trecho entre a Avenida Antonio Pinto Catão e Vila São José; 28. Ofício 

SEGOV nº 0464/2010, dando resposta ao Requerimento nº 070/2010 do Sr. 

Rubens das Virgens referente à informações sobre o atendimento da Indicação 

nº 333/2009, referente à construção de lombadas e colocação de placas 

indicativas em ruas que especifica, nos bairros Roseira e Dom Bosco; 29. 

Ofício SEGOV nº 0465/2010, dando resposta ao Requerimento nº 074/2010 da 

Sra. Karina Valéria Rodrigues referente à informações sobre os motivos de 

nenhuma das indicações que solicitam construção de lombadas nos bairros 

Sylvio Rinandi I e II e Jardim Europa, foram atendidas no decorrer deste ano; 

30. Ofício SEGOV nº 0466/2010, dando resposta ao Requerimento nº 075/2010 

da Sra. Karina Valéria Rodrigues referente à informações sobre os motivos de 

não terem sido providenciadas as solicitações contidas na Indicação nº 

123/2010, referente à sinalização de solo e aérea no balão localizado na Av. 

Antonio Pinto Catão, em frente ao Posto Shell, no Jardim Planalto; 31. Ofício 

SEGOV nº 0468/2010, acusando o recebimento das Indicações nºs. 283/2010 

do Sr. Alfredo Chiavegato Neto; 284/2010 do Sr. Fábio Augusto Pina; 

285/2010 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri; 286/2010 da Sra. Karina 

Valéria Rodrigues; 287, 288, 289, 290/2010 do Sr. Rubens das Virgens; 32. 

Ofício SEGOV nº 0470/2010, dando resposta ao Requerimento nº 069/2010 do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri referente à informações de como vem 

sendo cumprido o Código de Posturas – Lei Complementar nº 134/2007, no 

tocante à Seção XI – Dos Anúncios e Cartazes, entre outras questões; 33. 

Ofício SEGOV nº 0477/2010, dando resposta ao Requerimento nº 078/2010 do 

Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente ao encaminhamento do Relatório da 

Organização Administrativa da Prefeitura referente aos exercícios de 2009 e 

2010; 34. Ofício SEGOV nº 0481/2010, dando resposta ao Requerimento nº 

063/2010 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à informações sobre qual é 

a previsão para execução do serviço de controle a infestação de ratos nas 

galerias de água pluvial e de esgoto no bairro Vila 12 de Setembro, em especial 

na II Etapa; 35. Ofício SEGOV nº 0488/2010, dando resposta ao Requerimento 

nº 076/2010 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri referente à informações 

sobre projetos para construção de  casas populares. A seguir, dos Senhores 

Vereadores foram apresentados: Requerimentos: 1. Da Sra. Karina Valéria 

Rodrigues solicitando ao Executivo Municipal informações do porquê ainda 

não foi tomada nenhuma providência sobre a Indicação nº 095/2010, referente à 

sinalização de solo e aérea na Av. Antonio Pinto Catão entre a rua Vicenzo 

Granghelli e Praça Holambra, nas proximidades da EM Pref. Joaquim Pires 

Sobrinho, no bairro João Aldo Nassif; 2. Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro 
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Hossri solicitando ao Executivo Municipal informar se o semáforo da Praça 

Umbelina Bueno será recolocado, reativado, e qual previsão para isso; 3. Do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre os motivos de não se realizar mais eventos no Parque Santa 

Maria; Indicações, lendo-se apenas as ementas: 1. Da Sra. Karina Valéria 

Rodrigues solicitando ao Executivo Municipal limpeza das calçadas que 

margeiam a área destinada ao Parque dos Lagos, fase 4, entre os bairros Silvio 

Rinaldi, Jardim Europa e Vila São José; 2. Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro 

Hossri solicitando ao Executivo Municipal realização, com certa freqüência, de 

“baladas” (festas) com bandas, para jovens nos bairros distantes do centro da 

cidade; 3. Do Sr. Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal 

feitura de uma depressão na Estrada da Fazenda Santa Francisca do 

Camanducaia, no bairro de Guedes, na altura do Sítio de propriedade do Sr. 

Pedro Bruno; 4. Do Sr. Airton Braulino Jorge solicitando ao Executivo 

Municipal a urbanização e iluminação na Praça Liberal Chiurato, localizada no 

loteamento Chácara de Recreio Floresta, e nas ruas que circundam a mesma; 5. 

Do Sr. Rainero Venturini solicitando ao Executivo Municipal colocação de 

corrimão na escada localizada entre a rua Anésia Venturini Zani e o pátio da 

Rodoviária, nas proximidades do SENAI; 6. Dos Srs. Alfredo Chiavegato Neto 

e Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal erguer 

uma estátua em tamanho natural, ou um busto, do Padre Donizete, defronte à 

Casa da Memória de Jaguariúna – Memorial Padre Gomes; 7. Do Sr. Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal uma campanha 

de conscientização de economia de água em todo o Município; 8. Do Sr. 

Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal pavimentação 

asfáltica, limpeza e manutenção da viela existente na rua Jabuticabeira, 

próximo da Chácara onde está instalado o Carisma, no bairro Roseira de Cima; 

9. Do Sr. Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal que seja 

efetuada limpeza no bueiro da Rua Vereador José Pinto Catão, ao lado do 

Colégio objetivo, no bairro Nova Jaguariúna. Moções: 1. Da Sra. Karina 

Valéria Rodrigues de congratulações e louvor à Empresa Nycomed Pharma do 

Brasil, em comemoração aos seus 56 anos de existência no Brasil; 2. Da Sra. 

Karina Valéria Rodrigues de congratulações e louvor à 13ª Festa dos 

Caminhoneiros, acontecida no último dia 15 de agosto, em nossa cidade; 3. Da 

Sra. Karina Valéria Rodrigues de congratulações e louvor à Associação Atlética 

Ponte Preta que comemorou 110 anos no último dia 11 de agosto do corrente; 

4. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues de congratulações e louvor à AMEJ – 

Associação de Ministros Evangélicos de Jaguariúna pela realização do 5º 
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Festival Gospel de Jaguariúna, acontecida no dia 21 de agosto do corrente, 

nesta cidade; 5. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues de congratulações ao Dia 

Internacional da Alfabetização, criado pela UNESCO em 1967, e comemorado 

em 8 de setembro, e ao Ministério da Educação pela preocupação e dedicação 

no setor educacional do País, criando, em especial, o Programa Brasil 

Alfabetizado, que vem de encontro aos objetivos daquela Organização; 6. Do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri de congratulações ao Senhor Antonio 

Mauricio Hossri por ter completado 80 anos de idade, em 28 de agosto do 

corrente; 7. Do Sr. Rainero Venturini de pesar pelo passamento do Sr. Joaquim 

Xavier de Oliveira, ocorrido em 20 de agosto do corrente, aos 74 anos de idade, 

nesta cidade. 8. Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri de congratulações e 

louvor a todos os profissionais de Educação Física pelo seu dia comemorado 

em 1º de setembro. A seguir, foram lidas as ementas das seguintes 

correspondências de Diversos: 1. Of.SETUC/491/2010 da Secretária Municipal 

de Turismo e Cultura acusando o recebimento da Moção nº 074/2010, da Sra. 

Karina Valéria Rodrigues e Outros de congratulações e louvor à Secretaria de 

Cultura e Turismo pelo belíssimo trabalho que vem sendo desenvolvido no 

Município, e na certeza que  muitos ainda virão; 2. Carta da Sra. Sonia Maria 

Gomes e Família  acusando o recebimento da Moção n° 061/2010 dos Srs. 

Fábio Augusto Pina e Alfredo Chiavegato Neto e Outros, de pesar pelo 

passamento do Sr. Marcílio Gomes, ocorrido em 23 de julho do corrente, aos 77 

anos, nesta Cidade; 3. Carta n° 982/GRCP/10 da América Latina Logística - 

ALL, dando resposta ao Requerimento nº 083/10, do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri referente à construção de uma passarela na linha férrea, nas 

proximidades da estação de trem existente entre os Bairros João Aldo Nassif e 

Jardim Dona Irma; 4. Carta do Diretor Presidente da ASAMAS – Associação 

Santa Maria de Saúde  dando resposta ao Requerimento nº 077/2010 do Sr. 

Fábio Augusto Pina solicitando a reforma do Hospital Municipal, sendo a 

construção de ala de pediatria no Pronto Socorro, e entrada especial para as 

ambulâncias; 5. Carta do Subsecretário da Casa Civil do Governo do Estado de 

São Paulo,  acusando o recebimento da Moção nº 044/2010, da Sra. Karina 

Valéria Rodrigues e Outros de congratulações e louvor às Secretarias de Estado 

da Habitação e dos Direitos das Pessoas com Deficiência, pela publicação do 

Livro “Desenho Universal – Habitação de Interesse Social”, e ao Governador 

do Estado de S. Paulo, pela edição do Decreto nº 53.485/2008, que trata do 

desenho universal de habitação de interesse social; 6. Comunicado da Comissão 

de Planos, Orçamentos Públicos e Fiscalização sobre liberação de verba ao 

Município, de janeiro a julho de 2010, no valor de R$ 3.068.750,00; 7. 
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Comunicado da Comissão de Planos, Orçamentos Públicos e Fiscalização sobre 

liberação de verba ao Município, de janeiro a julho de 2010, no valor de R$ 

9.455.949,73; 8. Convite do Presidente da Câmara Municipal de Campinas para 

o Seminário “O que muda nas relações das Câmaras Municipais com seus 

servidores – os reflexos da recente aprovação da Convenção 151 da OIT pelo 

Congresso Nacional”, dias 16 e 17 de setembro, naquele Legislativo (inscrições 

antecipadas); 9. Carta do Prefeito Municipal de São Caetano do Sul 

parabenizando Jaguariúna pelo seu aniversário de  emancipação político 

administrativa a ser comemorado em12 de setembro; 10. Convite do Secretário 

Executivo da Comissão Estadual de Emprego da Secretaria do Emprego e 

Relações do Trabalho para o I Encontro Estadual  de Inclusão: trabalho, 

Emprego e Renda, dia 15 de setembro, das 8:00 às 18:00h, no Memorial da 

América Latina, em São Paulo; 11. Comunicado da Coordenadoria de Políticas 

de Emprego e Renda da Secretaria do Emprego e Relações do Trabalho, do 

Governo do Estado sobre o mercado de trabalho dos municípios paulistas, entre 

outras informações, com base em julho de 2010; 12. Convite da Secretária 

Municipal de Educação para a Solenidade de Inauguração da Implantação das 

Lousas Interativas, dia 10 de setembro, às 9:40h, na EM “Prof.ª Oscarlina Pires 

Turato” e 10:40h na EM “Pref. Adone Bonetti”. A seguir, o Sr. Presidente 

colocou em Votação as seguintes Proposituras, comunicando que se houvesse 

desejo de discussão, deveriam  proceder de acordo com o Art. 154, alínea 

única, do Regimento Interno, alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: 1. 

Requerimento da Sra. Karina Valéria Rodrigues solicitando ao Executivo 

Municipal informações do porquê ainda não foi tomada nenhuma providência 

sobre a Indicação nº 095/2010, referente à sinalização de solo e aérea na Av. 

Antonio Pinto Catão entre a rua Vicenzo Granghelli e Praça Holambra, nas 

proximidades da EM Pref. Joaquim Pires Sobrinho, no bairro João Aldo Nassif, 

em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento 

do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal 

informar se o semáforo da Praça Umbelina Bueno será recolocado, reativado, e 

qual previsão para isso, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos; 3. Requerimento do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre os motivos de não se realizar mais 

eventos no Parque Santa Maria, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 4. Moção da Sra. Karina Valéria Rodrigues de 

congratulações e louvor à Empresa Nycomed Pharma do Brasil, em 

comemoração aos seus 56 anos de existência no Brasil, em votação foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 5. Moção da Sra. Karina Valéria 
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Rodrigues de congratulações e louvor à 13ª Festa dos Caminhoneiros, 

acontecida no último dia 15 de agosto, em nossa cidade, em votação foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 6. Moção da Sra. Karina Valéria 

Rodrigues de congratulações e louvor à Associação Atlética Ponte Preta que 

comemorou 110 anos no último dia 11 de agosto do corrente, em votação foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 7. Moção da Sra. Karina Valéria 

Rodrigues de congratulações e louvor à AMEJ – Associação de Ministros 

Evangélicos de Jaguariúna pela realização do 5º Festival Gospel de Jaguariúna, 

acontecida no dia 21 de agosto do corrente, nesta cidade, em votação foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 8. Moção da Sra. Karina Valéria 

Rodrigues de congratulações ao Dia Internacional da Alfabetização, criado pela 

UNESCO em 1967, e comemorado em 8 de setembro, e ao Ministério da 

Educação pela preocupação e dedicação no setor educacional do País, criando, 

em especial, o Programa Brasil Alfabetizado, que vem de encontro aos 

objetivos daquela Organização, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 9. Moção do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri de 

congratulações ao Senhor Antonio Mauricio Hossri por ter completado 80 anos 

de idade, em 28 de agosto do corrente, em votação, foi o mesmo aprovado por 

sete votos favoráveis, sendo uma abstenção do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro 

Hossri, em conformidade com o inciso VIII do Art. 299 do Regimento Interno; 

10. Moção do Sr. Rainero Venturini de pesar pelo passamento do Sr. Joaquim 

Xavier de Oliveira, ocorrido em 20 de agosto do corrente, aos 74 anos de idade, 

nesta cidade, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 11. 

Moção do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri de congratulações e louvor a 

todos os profissionais de Educação Física pelo seu dia comemorado em 1º de 

setembro, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos. A 

seguir, o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos senhores Vereadores que 

quisessem fazer uso, por oito minutos, seguindo ordem de inscrição em livro, 

versando sobre Temas Livres: pela ordem, tomaria a palavra o Sr. Rubens das 

Virgens que a passou; tomou a palavra o Sr. Airton Braulino Jorge que 

cumprimentou a todos mais uma vez, registrando a presença do ex Vereador 

Sérgio Bergamasco, e o agradeceu pela presença, e disse ao Sr. Presidente de 

iniciar sua fala, falando, também, em nome do Mauricinho, e agradecer à 

Karina pela Moção à Ponte Preta, e só esclareceu a todos que, se acaso alguém 

não soubesse, neste livro dos cento e dez anos da Ponte Preta, tinha sido citada 

a Karina, porque a Karina jogou basquete naquele time que tinha sido campeão 

mundial, e desde aquela época e já há muito tempo ele já era pontepretano, e 

agradeceu pela moção e pelo o que ela tinha feito pela Ponte Preta e pelo 
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basquete do País; disse ao Sr. Presidente que outro assunto que ele queria 

abordar, era que no final de semana anterior ele tinha recebido em sua casa a 

presença do recenseador, e que ele tinha feito as perguntas, ele respondeu, sua 

filha estava respondendo, mas que ele tinha feito questão de descer para 

acompanhar para conhecer como estava sendo feito este trabalho, e ao final ele 

perguntou como que eles estavam sendo recebidos aqui em Jaguariúna, e que, 

infelizmente, a resposta que ele tinha lhe dado era que, primeiro, muita gente 

ainda não sabia que estava sendo feito o censo, mas que sua maior queixa era a 

maneira com que as pessoas estavam recebendo a eles, infelizmente, de 

maneira, e que o recenseador disse que a pessoa não saber que estava 

acontecendo o censo, ele até entendia, mas a pessoa destratar o recenseador, 

isso não se podia concordar; disse, então, de registrar, deixar registrado e pedir 

a colaboração de todos para que orientasse as pessoas, porque o censo era 

extremamente necessário para eles fazerem as programações, e esses dados 

voltavam para o Município, e eram extremamente importante para a 

Administração, para todos eles; para concluir, disse que todos sabiam que ele 

tinha praticado karatê durante muitos anos, e até hoje tinha amigos dentro da 

Federação Paulista, e já no início do ano, tinha sido procurado por alguns 

dirigentes da Federação Paulista para convidar para esse evento que eles iriam 

realizar no mês de setembro, e lhe tinha vindo a idéia de trazer esse evento do 

karatê, a primeira etapa Paulista do Campeonato de Karatê, para Jaguariúna, 

porque seria no dia onze, então entraria nas festividades oficiais; disse que tinha 

tido a idéia, conversou com o Prefeito, procurou, também, o Secretário de 

Esportes, o Baiano, e de imediato todos os dois acharam ótima a idéia que se 

fizesse mesmo, porque Jaguariúna nunca tinha tido a oportunidade de trazer 

isso, e para que todos tivessem uma idéia, iria ser no sábado próximo, dia onze, 

a partir das oito horas da manhã; disse que a Federação Paulista estava 

convocando cento e quarenta e cinco categorias, entre comitê e catá, e que esses 

atletas vinham do Estado todo aqui para Jaguariúna, e que São Paulo ainda era 

e esperava que continuasse a ser durante muito tempo, o ápice do karatê no 

Brasil, então, quem fosse no Azulão, no próximo sábado, certamente, iria ver 

de perto os melhores atletas do karatê do País; disse de agradecer o Prefeito, 

agradecer ao Secretário, porque eles tinham encampado a idéia de imediato, 

agradeceu ao Paulão, também, porque o Paulão estava se empenhando muito 

para a realização disso, e que achava que isso iria tornar a exemplo do que tinha 

sido o Jiu Jitsu, achava que o Karatê iria fincar o seu espaço na Cidade; disse 

que sua preocupação era que nesses eventos vinham técnico da Seleção 

Paulista, técnico da Seleção Brasileira, não sabia o quê, e eles iriam estar aqui e 
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iriam estar acompanhando os atletas de Jaguariúna e ele iria dar aquela forcinha 

para que eles também fizessem parte desta equipe; disse que era o que ele tinha 

a registrar, desejou boa noite e agradeceu; a seguir, tomariam a palavra os Srs. 

Alfredo Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri e Edison Cardoso 

de Sá que a passaram; tomou a palavra a Sra. Karina Valéria Rodrigues que 

cumprimentou a todos, parabenizando ao nobre Vereador Mauricio Hossri por 

ele ter se abstido, até muito eticamente, do voto pelo aniversário de seu pai, 

mas, sem dúvida alguma, que seu pai era uma das personalidades da Cidade, e 

que achava que quem queria crescer na frente não podia se esquecer do seu 

passado, e registrou a postura ética que o Vereador tinha tido em não votar, mas 

acreditava que era desnecessária, pelo carisma e pelo respeito que o pai do 

Vereador tinha tido na Cidade; parabenizou, também, ao Dr. Airton pelo karatê, 

e que gostaria de ver alguma foto do Vereador no karatê, alguma coisa, porque 

todo mundo tinha feito tudo mas não tinha deixado foto, vídeo, não via nada 

mais, e a Ponte Preta, agradeceu, também, o carinho de todos os nobre Colegas 

pela Ponte Preta, o Clube mais velho do Brasil, e deixou ali registrado, disse ao 

Sr. Presidente, que Jaguariúna tinha um time que não tinha, porque eles 

estavam disputando pela Federação Paulista pelo time São Judas, ou alguma 

coisa similar, um clube que estavam utilizando o Estádio Municipal, as 

dependências do município, e ainda não tinha uma lei que permitisse isso, e que 

esperava que nos próximos meses, e que ela esperava que nas próximas sessões, 

que nos próximos meses, conseguissem fazer essa chamada pública e que o 

time saísse do anonimato, não do anonimato, mas da forma ilícita que estava 

utilizando o campo do Município e conseguisse até; disse que o resto também, 

sua preocupação e seus parabéns à Prefeitura pela programação pelo dia de seu 

aniversário, pelo aniversário da Cidade, e seu descontentamento que os shows 

continuassem a ser defronte à FAJ; disse achar que era um paliativo, que estava 

virando uma rotina, uma rotina muito ruim, porque dali a pouco eles fariam um 

show com trinta, quarenta mil pessoas, e não se tinha esta estrutura no local, e 

que achava que eles deveriam decidir dali para frente onde seriam feitos os 

shows da Cidade, porque senão, gastariam durante a semana uma fortuna para 

por plantas e gramas no Parque Linear, e com um Show desses ficaria tudo 

destruído, no outro dia plantavam de novo, aí ficaria tudo destruído; disse que 

não sabia qual seria a melhor opção, e ela, como sugestão, colocava, o Estádio, 

que era a mesma coisa que acontecia no Morumbi, no Pacaembu, no Palestra 

Itália, de por uma forração no gramado e fazer o show no Estádio, e assim não 

atrapalhar as pessoas que não queriam participar desse evento; disse que era sua 

colocação, saudando ali, também, o Sérgio Bergamasco, ex Vereador da Casa, 
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sempre Vereador, e mesmo que o Presidente puxasse sua orelha, desejou para o 

Sr. Sérgio e para o seu Colega, também, uma boa campanha, e desejou que a 

população entendesse e votasse em candidatos da Cidade, da Região, para que 

eles tivessem uma representatividade na Assembléia; disse ser isso que tinha 

para falar e desejou boa noite; a seguir, tomaria a palavra a Sra. Maria Nalva 

Vieira Gama, Rainero Venturini e Fábio Augusto Pina, que a passaram. 

Terminado o Expediente, o Sr. Presidente suspendeu a sessão por 15 (quinze) 

minutos, conforme determinava o Art. 149, Parágrafo Único, do Regimento 

Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão 

determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos seguintes 

Srs. Vereadores: Airton Braulino Jorge, Alfredo Chiavegato Neto, Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, Karina 

Valéria Rodrigues, Maria Nalva Vieira Gama, Rainero Venturini, e Rubens das 

Virgens. Encontrava-se em licença de Vereador, conforme o Art. 311, V, do 

Regimento Interno, combinado com o Art. 22, II, “a” da Lei Orgânica do 

Município, a Senhora Rita de Cássia Siste Bergamasco. Constatado número 

regimental, o Sr. Presidente deu início à Ordem do Dia: Em Única Discussão 

foram apreciados: 1. Projeto de Lei n° 041/2010, do Executivo Municipal, que 

acresce o art. 32-A, na Lei nº 1.955/2009, que dispõe sobre o plano plurianual 

do Município para o período de 2010 a 2013. (Quorum de deliberação: maioria 

absoluta: Art. 50, § 1º, VIII do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura do 

Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e 

Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e votação 

foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Projeto de Lei n° 

042/2010, do Executivo Municipal, que acresce o art. 45-A, na Lei nº 

1.911/2009, que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício de 

2010, e dá outras providências. (Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art. 

50,  § 1º, VIII do R.I.) Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto 

das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e  votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 3. Projeto de Lei n° 043/2010, do 

Executivo Municipal, que autoriza o Executivo a celebrar convênio  com o 

Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, e a receber, em comodato o imóvel 

que especifica, de propriedade de Actualité Empreendimentos e Participações 

Ltda. (Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49, “a”  § 1º do R.I.). 

Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões 

Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade. Em Discussão e votação foi o mesmo aprovado por 
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unanimidade de votos; 4. Projeto de Decreto Legislativo nº 004/2010, da Sra. 

Karina Valéria Rodrigues, que dispõe concessão de título de “Cidadã 

Jaguariunense”, à Senhora Florinda da Conceição Martins Franceschini. 

(Quorum de deliberação: maioria qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  do R.I.). 

Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões 

Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade. Em Discussão e em Votação Secreta: primeiramente, foi feita a 

chamada para verificação de “quorum”, onde foi anotada a presença dos 

seguintes Srs. Vereadores: Airton Braulino Jorge, Alfredo Chiavegato Neto, 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, 

Karina Valéria Rodrigues, Maria Nalva Vieira Gama, Rainero Venturini, e 

Rubens das Virgens. Encontrava-se em licença de Vereador, conforme o Art. 

311, V, do Regimento Interno, combinado com o Art. 22, II, “a” da Lei 

Orgânica do Município, a Senhora Rita de Cássia Siste Bergamasco; a seguir, 

foram distribuídas as cédulas aos Vereadores, rubricadas pelo Presidente; em 

seguida, foi feita a chamada para colocação dos votos na urna; feita a votação o 

Sr. Presidente convidou os Vereadores Karina Valéria Rodrigues e Rainero 

Venturini para auxiliarem na apuração e contagem dos votos; a seguir, o Sr. 

Presidente proclamou o resultado: nove votos favoráveis; o Sr. Presidente teve 

direito a voto em conformidade com o Art. 23, II, “i”, “2” do Regimento 

Interno, combinado com Art. 31, Parágrafo Único, II da Lei Orgânica do 

Município. Assim sendo o Projeto de Decreto Legislativo nº 004/2010, da Sra. 

Karina Valéria Rodrigues, que dispõe concessão de título de “Cidadã 

Jaguariunense”, à Senhora Florinda da Conceição Martins Franceschini foi 

aprovado por unanimidade de votos. 5. Projeto de Decreto Legislativo nº 

005/2010, dos Srs. Karina Valéria Rodrigues e Edison Cardoso de Sá,  que 

dispõe concessão de título de “Cidadã Jaguariunense”, à Senhora Vereadora 

Maria Nalva Vieira Gama. (Quorum de deliberação: maioria qualificada: Art. 

50,  § 2º, IV  do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das 

Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, 

Finanças e Contabilidade. Em Discussão, pediu a palavra o Sr. Edison Cardoso 

de Sá que cumprimentou a todos, dizendo de fazer referências, e que também 

fossem registrados nos anais desta Casa Legislativa, e brincou que ele estava 

falando difícil, que eles, naquele dia, concediam à nobre Colega deles, à nobre 

Vereadora, esse título, e pediu a cada Colega que votasse sim, concedendo esse 

título importante a ela, que vinha fazendo um brilhante trabalho nesta Cidade, e 

que ser sindicalista não era fácil, enfrentavam muita barra, muita dificuldade, 

mas que dava ali os seus créditos, seus louvores, ao trabalho que a nobre 



207 

 

Colega vinha fazendo na Cidade e Região; disse que conhecia o Sindicato dela 

de longas datas e hoje, ao seu comando, o Sindicato vinha tendo aí muitos 

frutos em sua categoria, vinha sendo bem representado pelo trabalho dela ali na 

Região, e não só a categoria mas com a população como um todo, porque 

quando se criava um sindicato e se trabalhava nele, independente de categoria 

se buscava defender os trabalhadores de uma forma em geral; tinham aqueles 

que gostavam, tinham aqueles que não gostavam, se mexia com interesses 

muito mais fortes do que se pensava, mas o trabalho era um trabalho árduo e 

necessário para o equilíbrio das forças, para a democracia do País, e que isso 

era importante; disse à Vereadora que o papel dela em frente àquele Sindicato 

vinha ajudando muitos trabalhadores e vinha ajudando à Cidade, e ele, mais do 

que nunca, ele estava ali lisonjeado, estava ali contente naquele momento em 

fazer aquelas referências à pessoa dela e ao trabalho dela na Cidade, mais do 

que merecido, a parabenizou, dizendo que contava com o voto de cada 

companheiro e companheira, ali, Vereadores; a seguir, pediu a palavra a Sra. 

Karina Valéria Rodrigues que cumprimentou a todos mais uma vez, dizendo ao 

Sr. Presidente, que iria deixar ali registrado a importância que era receber um 

diploma de título de cidadão; disse que todos eles que já tinham conquistado 

esse título, ele estava pendurado em lugar especial, porque quem vinha de fora 

sempre buscava esse reconhecimento, era uma luta, e muitas vezes achava que 

conseguir um título para algumas pessoas podia ser visto apenas como um fato 

politiqueiro de ocasião, mas achava importante, porque nos dias de hoje que se 

via o reconhecimento dos bandidos, a própria criançada sabia quem era o 

Fernandinho Beiramar, sabia quem era o outro bandido, enfim, hoje se 

reconhecia muito mais as pessoas erradas que as certas; disse achar que nesta 

Casa, durante aquele ano e meio já tinham votado muitos títulos, e esperavam 

que o Presidente marcasse prontamente a festa para a entrega dos mesmos; 

comentou que as más línguas falavam que ele não queria fazer para não 

comprar os títulos, os diplomas, mas a Nalva, ela, particularmente, queria 

parabenizá-la, não só por ser sindicalista, mas sim pelo fato de ser mulher, já 

chegar na Casa sendo mulher era complicado, e que isso mostrava nos últimos 

anos, que apesar dos esforços delas, esta era uma Casa bem machista, vinha 

tendo muitos homens e poucas mulheres no cargo, e que esperava que nos 

próximos anos mais cadeiras fossem ocupadas por mulheres, e deixou ali 

registrado a honra de ter proposto este título, disse à Nalva, e que não só pela 

Sindicalista, mas sim pela pessoa que a Nalva era, e que ela não fazia questão 

de falar, que ajudava com doações ao Lar Feliz, ajudava pessoas com 

deficiências, não media esforços para que muitas crianças praticassem esportes 
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em Campinas, como ela sabia, enfim... Disse achar que, realmente, era uma 

merecedora, e que podia contar com o voto dos Colegas, e achava que o outro 

título que ela tinha dado para a Dona Florinda, era uma pessoa que há vinte e 

cinco anos se doava para a Sociedade, todo mundo sabia que quando falecia 

alguém na Cidade, tinha aquele aviso de falecimento, nota de falecimento, e 

que nunca se prestava atenção, na correria em que se estava no hoje, uma 

pessoa voluntária que saía da casa dela a qualquer hora, para anunciar, para 

tentar dar um pouco de conforto às famílias,  enfim, achava que isso era 

importantíssimo; parabenizou, e esperava que eles dessem a eles essa honra 

dessa propositura dela e do Edison, e disse à Nalva que, independente do 

resultado, elas já eram cidadãs jaguariunenses, pelo que elas faziam, pelo que 

elas lutavam, e que muitas vezes ela achava que nascer  num lugar era um 

desejo dos pais, mas vir para um lugar e trabalhar, crescer com a cidade, era 

uma escolha, especialmente, no seu caso que ela vinha de muito longe, de outro 

país, e que achava que o mérito delas existia, e deixar isso muito claro e 

agradecer à população desta Cidade, de forma  geral, que recebiam tão bem as 

pessoas de fora, dando oportunidades, sem preconceito; parabenizou a todos os 

futuros cidadãos, e parabenizou à Nalva, independente do que acontecesse, e 

esperava que fosse unânime, e a parabenizou por este título; desejou boa noite. 

A seguir, em Votação Secreta, foi feita a chamada para verificação de 

“quorum”, onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Airton 

Braulino Jorge, Alfredo Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, 

Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, Karina Valéria Rodrigues, Maria 

Nalva Vieira Gama, Rainero Venturini, e Rubens das Virgens. Encontrava-se 

em licença de Vereador, conforme o Art. 311, V, do Regimento Interno, 

combinado com o Art. 22, II, “a” da Lei Orgânica do Município, a Senhora Rita 

de Cássia Siste Bergamasco; a seguir, foram distribuídas as cédulas aos 

Vereadores, rubricadas pelo Presidente; em seguida, foi feita a chamada para 

colocação dos votos na urna; a Sra. Maria Nalva Vieira Gama se absteve em 

votar, em conformidade com o inciso VIII do Art. 299 do Regimento Interno; 

feita a votação o Sr. Presidente convidou os Vereadores Karina Valéria 

Rodrigues e Rainero Venturini para auxiliarem na apuração e contagem dos 

votos; a seguir, o Sr. Presidente proclamou o resultado: oito votos favoráveis, 

sendo uma abstenção da Sra. Maria Nalva Vieira Gama; o Sr. Presidente teve 

direito a voto em conformidade com o Art. 23, II, “i” , “2” do Regimento 

Interno, combinado com Art. 31, Parágrafo Único, II da Lei Orgânica do 

Município. Assim sendo o Projeto de Decreto Legislativo nº 005/2010, dos Srs. 

Karina Valéria Rodrigues e Edison Cardoso de Sá,  que dispõe concessão de 
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título de “Cidadã Jaguariunense”, à Senhora Vereadora Maria Nalva Vieira 

Gama foi aprovado por oito votos favoráveis, sendo uma abstenção. Em 

Segunda Discussão foi apreciado o Projeto de Lei n° 033/2010, do Sr. Rubens 

das Virgens, que dispõe sobre a obrigatoriedade das agências bancárias, casas 

lotéricas, agências dos correios e correspondentes bancários instalados no 

âmbito do Município de Jaguariúna a instalar câmeras de vídeo nos locais que 

especifica e adota outras providências. (Quorum de deliberação: maioria 

simples: Art. 49, “a”  § 1º do R.I.) Em Discussão e votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos. Em Primeira Discussão foram apreciados: 

1. Projeto de Lei Complementar n° 012/2010, do Executivo Municipal, que 

altera dispositivos das Leis Complementares nºs 167 e 168/2010, que tratam 

sobre os empregos em comissão da Prefeitura e sobre funções de confiança do 

Magistério Público Municipal, respectivamente, e dá outras providências. 

(Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art. 50,  § 1º, III do R.I. cc Art. 42 

da LOM). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões 

Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade. Em Discussão e votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 2. Projeto de Lei Complementar n° 013/2010, do 

Executivo Municipal, que dispõe sobre substituição do Anexo Único da Lei 

Complementar nº 164/2010, que institui o Plano de Carreira e de Remuneração 

do Magistério Público Municipal, e dá outras providências. (Quorum de 

deliberação: maioria absoluta: Art. 50,  § 1º, III do R.I. cc Art. 42 da LOM). 

Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões 

Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade. Em Discussão e votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 3. Projeto de Lei Complementar n° 014/2010, do 

Executivo Municipal, que dispõe sobre substituição do Anexo Único da Lei nº 

1.985/2010, que versa sobre o quadro de servidores da Prefeitura e dá outras 

providências. (Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art. 50,  § 1º, III do 

R.I. cc Art. 42 da LOM). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto 

das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. 

Presidente daria início à Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, mas não 

havendo inscritos, encerrou a Sessão, convocando a próxima Sessão Ordinária 

para o dia quatorze de setembro de dois mil e dez, terça-feira, com início 

determinado para às dezenove e trinta horas, dando início, a seguir, à Tribuna 
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Livre. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que, lida e achada 

conforme, vai devidamente assinada. 
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